

Les retraites pour les hommes, les jeunes gens, les dames, faites en préparation de la grande fête ont produit les meilleurs fruits, et les communions ont été très nombreuses.

*Diocèse de Québec.*—Son Eminence le cardinal Taschereau est arrivé à Québec mardi à deux heures, par le Grand-Tronc. En débarquant sur le quai du Grand-Tronc, Son Eminence a été saluée par une foule de citoyens qui l'attendaient et une procession s'est formée dans l'ordre suivant pour l'escorter jusqu'à la basilique :

Un grand maréchal ; Enfants des sœurs de Charité ; Elèves des Frères ; Elèves de l'École-Normale ; Elèves du Séminaire de Québec avec leur fanfare et les drapeaux de la section des externes ; Société nationale irlandaise avec bannières ; Le président et les officiers ; Sociétés Saint-Jean-Baptiste de Québec et Saint-Sauveur avec bannière ; Le président et les officiers ; Les membres du Conseil de Ville de Québec ; Son Eminence le cardinal Taschereau en voiture, escortée par un détachement de zouaves pontificaux ; Les personnes de la suite de Son Eminence et les messieurs du clergé, en voiture ; Les citoyens.

La procession a défilé par les rues Arthur, Saint-Pierre, Côte Lamontagne, Port Dauphin et Buade qui étaient pavoisées.

La tête de la procession s'est arrêtée à la porte de la basilique, et les deux rangs se sont ouverts pour faire la haie.

Un *Te Deum* solennel a été chanté à la basilique, en présence d'un grand nombre de membres du clergé et d'une foule compacte de fidèles.

Le commissaire-ordonnateur de la société Saint-Jean-Baptiste de Québec, M. J. H. E. Plamondon, faisait l'office de commissaire en chef de la procession, assisté de MM. A. Dugal et G. Madden.

*Diocèse de Saint-Hyacinthe.*—Les changements ecclésiastiques suivants viennent d'avoir lieu dans ce diocèse :

M. J.-A. Nadeau est transféré de la cure de Notre-Dame de Granby à celle de Saint-Judes ; M. M. Gill, de la cure de Saint-Joachim de Shefford à celle de Notre-Dame de Granby ; M. J.-L. Beauregard, du vicariat de Sorel à la cure de Saint-Joachim de Shefford ; M. J.-A. Foisy, du vicariat de Roxton à celui de Sorel ; M. Amédée Goyette, du vicariat de Saint-Judes à celui de Roxton.

M. H. Jeannotte, professeur au Petit-Séminaire de Monnoir, est passé dans le diocèse de Springfield, et M. L.-A. Larocque, vicaire à Roxton, dans celui de Portland.

*Diocèse de Nicolet.*—Mgr Gravel, selon le décret du VI<sup>e</sup> concile de Québec, vient d'établir une officialité dans le diocèse de Nicolet.

Ce tribunal se composera de l'official, de quatre assesseurs, d'un promoteur et d'un vice-promoteur, du chancelier et du vice-chancelier.